
Province de Québec 
Municipalité Durham Sud. 
 
ASSEMBLÉE EXTRAORDINAIRE DU 16 avril 2019 
 
Procès-verbal de l’assemblée extraordinaire du conseil municipal de Durham Sud, 
tenue le 16 avril 2019, à l9 :30 heures au 130 rue Principale;  monsieur le maire 
Michel Noël, Madame et messieurs Lise Carroll, Rémi Desmarais, Jean-Marie 
Beaulac, François Chabot, François Laflamme et Louis Manseau formant quorum 
sous la présidence de monsieur le maire.  Madame la directrice générale Christiane 
Bastien est aussi présente.   
 

 

 
Province de Québec 
Municipalité Durham Sud. 
 
AVIS DE CONVOCATION 
 
Le 10 avril 2019. 
 
A : Rémi Desmarais, Jean-Marie Beaulac, Lise Carroll, François Chabot, François 
Laflamme, Louis Manseau. 
 
 
Madame, Messieurs, 
 
 AVIS SPÉCIAL vous est par les présentes donné par le soussigné, qu’une 
session spéciale du Conseil de cette Municipalité est convoquée par les présentes par 
M. Michel Noël, maire, pour être tenue à 18 :30h. au 33, rue Principale, le 16e jour du 
mois d’avril 2019 prochain, et qu’il y sera pris en considération les sujets suivants, 
savoir : 
 
 
 
Ouverture de l’assemblée 
Achat d’un camion de déneigement 
Résolution pour le programme PAERLL 
Équipement pour fauchage et tonte de pelouse 
Peinture du châssis d’un camion de déneigement 
CLD 
Cooptel Fibre optique 
Levée de l’assemblée 
 
 
 
Donné à Durham-Sud, ce 10e jour du mois d’avril, deux mil dix-neuf. 
 
 
 
       ______________________ 
             Secrétaire trésorière 
 
 
Copie conforme 
 
______________________ 
Secrétaire trésorière 
 
 
Ouverture de l’assemblée 
2019-04-117 Ouverture de l’assemblée 



 
Il est proposé par le conseiller Rémi Desmarais, appuyé par le conseiller François 
Laflamme et unanimement résolu d’ouvrir l’assemblée après avoir ajouté une période 
de question. Adopté 
 
Achat d’un camion de déneigement 
La municipalité devra acheter un camion pour remplacer le camion no 1. 
 
Résolution pour le programme PAERRL 
2019-04-118 Résolution pour le programme d’aide à l’entretien du réseau routier local 
 
ATTENDU QUE le ministère des Transports, de la Mobilité durable et de 
l’Électrification des transports a versé une compensation de 260 566 $ pour l’entretien 
du réseau routier local pour l’année civile ;  
 
ATTENDU QUE les compensations distribuées à la Municipalité visent l’entretien 
courant et préventif des routes locales 1 et 2 ainsi que les éléments des ponts, situés 
sur ces routes, dont la responsabilité incombe à la Municipalité;  
 
POUR CES MOTIFS, sur une proposition de Rémi Desmarais, appuyé par François 
Laflamme, il est unanimement résolu et adopté que la municipalité de Durham Sud 
informe le ministère des Transports, de la Mobilité durable et de l’Électrification des 
transports de l’utilisation des compensations visant l’entretien courant et préventif des 
routes locales 1 et 2 ainsi que les éléments des ponts, situés sur ces routes, dont la 
responsabilité incombe à la Municipalité, conformément aux objectifs du Programme 
d’aide à l’entretien du réseau routier local. 
 
Équipement pour le fauchage et la tonte de pelouse 
François Laflamme a été voir différents concessionnaires pour avoir des prix pour 
l’achat d’équipement pour le fauchage des abords de chemin et un tracteur à pelouse.  
Il lui reste à contacter un concessionnaire et à vérifier les garanties offertes.  Il devrait 
avoir les prix pour la rencontre du conseil du 6 mai. 
 
Peinture du châssis d’un camion de déneigement 
2019-04-119 Peinture du châssis d’un camion de déneigement 
 
Il est proposé par le conseiller Rémi Desmarais, appuyer par le conseiller François 
Laflamme et unanimement résolu que la Municipalité de Durham-Sud accepte de faire 
sabler le châssis de camion no 3.  Adopté 
 
CLD 
Lors de la rencontre de travail, le conseil n’a pas pu se mettre d’accord sur le 
fonctionnement du CLD (Comité local de développement).  Ce point sera remis à plus 
tard. 
 
Cooptel Fibre optique 
2019-04-120 Résolution concernant l’enfouissement de la fibre optique 
 
Il est proposé par le conseiller François Laflamme, appuyé par le conseiller Louis 
Manseau et unanimement résolu que la Municipalité de Durham-Sud autorise 
l’enfouissement des fils pour la fibre optique sur les routes appartenant à la 
municipalité soient 8e Rang, 8e Rang Est, 9e Rang, 11e Rang, 12e Rang Ouest, 12e 
Rang Est, route Adams, chemin Beaudoin Nord, chemin Beaudoin Sud, route Clark, 
chemin Deslandes, route Dufresne, rue Industrielle, route Lester, route Lisgar, route 
McGiveney, chemin Mooney, chemin Nadeau et route Ployart.  Adopté 
 
Période de question 
Nicole Bellavance demande si elle a bien compris que le camion 1995 n’était plus 
fonctionnel.  On lui répond que oui. 
 



Adrien Larivière demande pourquoi le sablage du châssis du camion a été fait avant 
que la résolution ait passé au conseil.  On lui répond que la personne qui faisait le 
sablage avait trois jours de disponible pour faire maintenant. 
 
Richard Manseau demande si peut avoir les coûts pour les chemins d’hiver.  On lui 
répond que les vérificateurs viennent à la fin du mois nous remettre le rapport financier. 
 
Levée de l’assemblée 
2019-04-121 Levée de l’assemblée 
 
Il est proposé par le conseiller François Laflamme, appuyé par le conseiller Rémi 
Desmarais et unanimement résolu de lever l’assemblée à 20h30. 
 
 
 
______________________ ___________________________ 
Michel Noël     Christiane Bastien  
Maire     Directrice générale/secrétaire-trésorière 
 
 
 


